

Stadtkapelle, Spielmannszug& Posaunenchor Pappenheim

Pappenheim, Juli 2009

Liebe Schüler, liebe Eltern!

Die Stadtkapelle, der Spielmannszug Pappenheim und der Posaunenchor suchen

dringend, dringend, dringend (!!!!!!!)

Nachwuchs an der Trompete, Posaune und Tuba!!!

Die Stadtkapelle kann durch günstige Unterrichtsbeiträge und insbesondere durch die Unterrichtsmöglichkeit "am Ort" (evt. sogar in unseren Ortsteilen) aufwarten. **Leihinstrumente** stehen natürlich zur Verfügung.

Wir bieten selbstverständlich auch auf anderen Instrumenten Unterricht an:

Tenorhorn, Bariton, Waldhorn, aber auch Holzbläser wie Querflöten, Klarinetten, Saxophone oder Schlagzeug.

Auch auf der Spielmannsquerflöte und Blockflöte bilden wir aus. Hier können wir mit günstigen Gruppenunterricht aufwarten, insbesondere für sehr junge Schülerinnen und Schüler, auch als eine Art musikalische Früherziehung.

Unentschlossene können verschiedene Instrumente einfach einmal ausprobieren, ganz unverbindlich bzw. einen **Probeunterricht** absolvieren.

Wer von Euch nun Lust hätte ein Instrument zu erlernen, der möchte sich bitte bei Kapellmeister Alfred Maderer (Telefon 09145 / 839519) wegen der Unterrichtsplanung für das neue Schuljahr so schnell wie möglich melden (am besten noch Anfang der Ferien bis zum 28.08.09), **ganz unverbindlich!**

Alle vorangemeldeten Schüler werden zusammen mit ihren Eltern zu einem Informationsabend/nachmittag eingeladen.

Alfred Maderer, Kapellmeister